

Einwilligung in eine Datenbearbeitung und Datenweitergabe

A.

zwischen

Universität St.Gallen (HSG)

Dufourstrasse 50

CH- 9000 St. Gallen

Institut für Accounting, Controlling und Auditing (ACA)

Tigerbergstrasse 9

CH-9000 St.Gallen

+41 71 224 74 09

sarac@unisg.ch

und

Ihnen, im Rahmen Ihrer freiwilligen Anmeldung an der Konferenz
«Swiss Accounting Research Alpine Camp (SARAC)»

Beachten Sie hierzu auch die Informationen unter Punkt C.11.

B.

Hiermit erteile ich meine Einwilligung zur Datenbearbeitung zu den unter C.4. genannten Zwecken für den unter C.6. genannten Zeitraum und gebe in diesem Zusammenhang auch meine explizite Zustimmung zur Datenweitergabe an Dritte. Eine über den beschriebenen Zweck hinausgehende Nutzung meiner Daten oder die Verbreitung durch Weitergabe an andere Dritte, als in dieser Einwilligung genannt, ist untersagt. Diese Einwilligungserklärung umfasst drei [3] Seiten und wurde gelesen und verstanden.

C.1. DPO/ Auskunftstelle für den Datenschutz

Schweiz:

datenschutz@unisg.ch

EU:

RA Frank Diem

fdiem@diempartner.de

C.2. Rechtsgrundlage der Datenerhebung

- Bundesgesetz über den Datenschutz (DSG CH): Art. 6, Art. 19, Art. 31

- Datenschutz Grundverordnung der EU (DSG VO/ GDPR): Art. 6, Art. 7, Art. 13

konkret:

Freiwillige Bekanntgabe Ihrer personenbezogenen Daten an die Universität St. Gallen sowie Dritte durch explizite Einwilligung sowie nachfolgend damit zusammenhängende Vertragserfüllung.

C.3. Art der Erhebung und Bearbeitung der Daten

Im Rahmen Ihrer Anmeldung werden folgende Daten erfasst:

Vorname	Nachname	E-Mail-Adresse
Universität	Zahlungsstatus	
Teilnahmestatus (Teilnehmer vs. Referent)		

Nach klicken des Buttons «register» werden diese Daten an einen Lieferanten der HSG gesendet:

Microsoft, Redmond, Washington 98052-6399 (USA)

Innerhalb des Rahmenvertrags Switch fungiert dieser Lieferant als Auftragsdatenbearbeiter und ist über einen spezifischen Auftragsdatenverarbeitungsvertrag (ADV) für M365 gebunden. Sämtliche personenbezogene Daten sind der HSG sowie dem Auftragsdatenbearbeiter zugänglich. Eine Weitergabe der Daten an andere Dritte erfolgt nicht.

Ihre Daten werden in M365 - Excel bearbeitet. Sofern Sie mit ACA oder MA ACA per Mail kommunizieren oder von diesen ggf. Informationen an Teilnehmer versendet werden, findet dies ebenso über Office-tools von Microsoft statt (M365 - Outlook).



Ihre Daten werden an den Kooperationspartner «Universität Lausanne» weitergegeben. Dieser Partner ist mit der HSG über einen Kooperationsvertrag gebunden, es handelt sich nicht um eine Auftragsdatenbearbeitung (Controller- Controller- Verhältnis). An der Universität Lausanne erfolgt die Speicherung Ihrer Daten in universitätseigenen elektronischen Entitäten. Der Kooperationspartner kann über seine spezifischen Datenschutzbestimmungen auf Anfrage informieren: sarac@unil.ch

Diese Datenweitergabe erfolgt über Switch-Drive (Server). Switch kann somit temporär Kenntnis dieser Daten erlangen. Switch ist eine vom Bund sowie den Kantonen gegründete Stiftung. Bund, Kantone und die Hochschulen der Schweiz haben Einsitz im Stiftungsrat und definieren den Stiftungsauftrag. Formal handelt es sich um einen Lieferanten, welcher vertraglich gebunden ist:

Switch, Werdstrasse 2, 8004 Zürich (CH)

Es werden zudem Bildaufnahmen während der Durchführung von Veranstaltungen von MA HSG oder MA Universität Lausanne selbst erstellt. Diese Daten werden von bezeichneten MA auf eigenem Equipment erhoben sowie gespeichert und dann an die HSG übergeben und auf eigenem Equipment sofort gelöscht. Die HSG bewahrt diese Daten in Speichersystemen des Lieferanten Microsoft auf und gibt sie an Dritte weiter.

C.4. Zweck der Be- und Verarbeitung von personenbezogenen Daten

Ihre personenbezogenen Daten werden für folgende Zwecke von der Universität St. Gallen bearbeitet:

- Organisation und Administration der gebuchten Veranstaltung
- sobald Ihre Teilnahme an der Veranstaltung gesichert ist, die Erfüllung von vertraglichen Vereinbarungen
- Informationszusendungen im Zusammenhang mit Veranstaltungen (Newsletter, Konferenzmails, «save the date»)
- Information auf der Homepage (<https://aca.unisg.ch/de/themen/tami-dinh/sarac/>), in Bezug auf das Konferenzprogramm (Name, Titel)
- Berichterstattung über das Event auf eigener Homepage (<https://aca.unisg.ch/de/themen/tami-dinh/sarac/>) und in sozialen Netzwerken (LinkedIn), durch Veröffentlichung von Bildaufnahmen

Die Weitergabe von Daten an die Universität Lausanne erfolgt zu organisatorischen und administrativen Zwecken.

C.5. Länder und Orte in denen die Daten gespeichert werden

Die personenbezogenen Daten in der Hoheit der HSG, der Universität Lausanne sowie Daten, welche über die Infrastruktur der Stiftung Switch weitergegeben werden, werden in der Schweiz gespeichert.

Die in Punkt C.4. bezeichneten sozialen Netzwerke (Dritte) informieren in ihren Datenschutzbestimmungen über die Orte der Datenspeicherungen und sie übermitteln personenbezogene Daten u.U. auch ins Ausland, insbesondere auch in die USA, und speichern diese dort. Hinsichtlich der Gewährleistung der Einhaltung von schweizerischem Datenschutzrecht sowie der Einhaltung der eventuell greifenden DSGVO auf Grundlage der Wirksamkeit von spezifischen Abkommen und mglw. anwendbaren zusätzlichen Garantien informieren diese Dritten in ihren Datenschutzerklärungen.

C.6. Dauer der Speicherung

Die in der HSG gespeicherten Daten werden so lange aufbewahrt, wie es für die Erfüllung des Zwecks nach Punkt C.4. erforderlich ist. Dies ist längstens zwei [2] Jahre nach Erhebung der Fall, da sämtliche Daten nach diesem Zeitraum vollständig an die Universität Lausanne übergeben und an der HSG gelöscht werden.

Gruppen- und Landschaftsbilder im Zusammenhang mit durchgeführten Veranstaltungen werden so lange aufbewahrt, wie es für die Erfüllung des Zwecks nach Punkt C.4. erforderlich ist.

Einzelbilder sowie veröffentlichter Name und Titel im Zusammenhang mit Veranstaltungen werden zehn [10] Jahre nach Erstellung gelöscht, sofern sie sich in Hoheit der HSG befinden.

Die in Punkt C.4. bezeichneten sozialen Netzwerke (Dritte) informieren in ihren Datenschutzbestimmungen über eine entsprechende Dauer der Speicherung von Daten in ihren Systemen.



C.7. Information über die Rechte von betroffenen Personen

Sie haben bzgl. Ihrer personenbezogenen Daten jederzeit das:

- Recht auf Auskunft
- Recht auf Berichtigung oder Korrektur
- Recht auf Löschung der Daten
- Recht auf Einschränkung der Verarbeitung
- Recht auf Datenportabilität (Datenübertragbarkeit)
- Recht auf Widerruf der zuvor erteilten Einwilligung zur Verarbeitung

Ihre Rechte können mit einer Email an ACA (sarac@unisg.ch) geltend gemacht werden.

Bei Wahrnehmung des «Rechts auf Löschung», des «Rechts auf Einschränkung der Verarbeitung» sowie bei dem «Recht auf Widerruf der zuvor erteilten Einwilligung» werden immer sämtliche personenbezogenen Daten sofort nicht mehr prozessiert, innerhalb von fünf [5] Arbeitstagen gelöscht und dem Antragsteller per E-Mail rückbestätigt. Danach werden die ursprünglich erteilte Einwilligung sowie die Emailadresse ebenfalls gelöscht.

Beachten Sie hierzu auch die Informationen unter Punkt C.11.

Die weiterführende Rechtswahrnehmung betroffener Personen gegenüber Dritten, kann insoweit von der HSG unterstützt werden, wie ihr dies objektiv möglich ist.

C.8. Beschwerderecht bei Behörden

Ihnen steht ein Beschwerderecht bei Behörden zu.

Beschwerderecht (primär) im Zusammenhang mit der Anwendbarkeit des DSG CH:

Eidgenössischer Datenschutz- und Öffentlichkeitsbeauftragter (EDöB)

Feldegweg 1

CH - 3003 Bern

+41 58 462 43 95

[Kontakt](#)

Beschwerderecht (sekundär) im Zusammenhang mit der Anwendbarkeit des DSG SG:

Fachstelle Datenschutz Kanton St.Gallen

Regierungsgebäude

9001 St. Gallen

+41 58 229 14 14

datenschutz@sg.ch

Bei Anwendbarkeit der DSGVO besteht ein Beschwerderecht bei der zuständigen Datenschutzaufsichtsbehörde.

C.9. Automatisierte Entscheidungsfindung und Profiling

Es findet zu keinem Zeitpunkt eine automatisierte Entscheidungsfindung und ein Profiling, im Sinne einer Verhaltensvorhersage, statt.

C.10. Cookies und Webtracking

Es werden zu keinem Zeitpunkt Cookies gesetzt oder Webtracking angewendet.

C.11. Weitere Informationen

Eine Abmeldung vom Newsletter (optout) kann unabhängig von anderweitiger Rechtswahrnehmung erfolgen und hat keinen Einfluss auf andere Datenbearbeitungen.

Die Universität St.Gallen ist zweisprachig (Deutsch und Englisch) und gemäss Art. 123 Abs. 1 des Universitätsstatuts ([sGS 217.15](#)) ist die Verwaltungssprache Deutsch. Nur die deutsche Fassung ist rechtsverbindlich.

Consent to data processing and data transfer

A.

between
University of St.Gallen
Dufourstrasse 50
CH- 9000 St. Gallen
ACA-HSG
Institute of Accounting, Control and Auditing
Tigerbergstrasse 9
CH-9000 St.Gallen
+41 71 224 74 09
sarac@unisg.ch

and

you, as part of your voluntary registration for the conference
«Swiss Accounting Research Alpine Camp (SARAC)».

Please also refer to the information under C.11.

B.

I hereby consent to processing my data for the purposes stated under C.4. for the period stated under C.6., and given this context, I hereby give my explicit consent to the transfer of data to third parties. Any use of my data beyond the described purpose or dissemination by passing it on to third parties other than those mentioned in this declaration of consent is prohibited.
This declaration of consent comprises three [3] pages and has been read and understood.

C.1. DPO/ Information center for data protection

Switzerland: datenschutz@unisg.ch
EU: RA Frank Diem fdiem@diempartner.de

C.2. Legal basis for data collection

- Federal Act on Data Protection (DSG CH): Art. 6, Art. 19, Art. 31
- EU General Data Protection Regulation (DSG VO/ GDPR): Art. 6, Art. 7, Art. 13

specific:

Voluntary disclosure of your personal data to the University of St. Gallen and third parties through explicit consent and subsequent fulfillment of the contract.

C.3. Type of data collected and processed

The following data will be collected as part of your registration:

First name	Last name	Email address
University	Payment status	
Participant status (participant vs. speaker)		

After clicking the «register» button, this data will be sent to an HSG supplier:
Microsoft, Redmond, Washington 98052-6399 (USA)

Within the Switch framework agreement, this supplier acts as a commissioned data processor bound by a specific commissioned data processing agreement (DPA) for M365. All personal data is accessible to HSG and the data processor. The data will not be passed on to other third parties.

Your data will be processed in M365 - Excel. If you communicate with ACA or an ACA employee by e-mail or if they send information to participants, this also takes place via Microsoft Office tools (M365 - Outlook).

Your data will be passed on to the cooperation partner "University of Lausanne". This partner is bound by a cooperation agreement with the HSG and does not process data on behalf of the HSG (controller-controller relationship). At the University of Lausanne, your data is stored in the university's own electronic entities. The cooperation partner can provide information on its specific data protection provisions on request: sarac@unil.ch

This data transfer takes place via Switch-Drive (server). Therefore, Switch can temporarily obtain knowledge of this data. Switch is a foundation set up by the Confederation and the cantons. The Confederation, the cantons, and the Swiss universities sit on the foundation board and define the foundation's mandate. Formally, it is a supplier that is bound by contract:

Switch, Werdstrasse 2, 8004 Zurich (CH)

In addition, pictures are taken during events organized by HSG employees or Uni Lausanne employees themselves. This data is collected and stored by designated employees on their own equipment and then handed over to the HSG and immediately deleted from their own equipment. The HSG stores this data in the storage systems of the supplier Microsoft and passes it on to third parties.

C.4. Purpose of the handling and processing of personal data

Your personal data will be processed by the University of St. Gallen for the following purposes:

- Organization and administration of the booked event
- As soon as your participation in the event is secured, the fulfillment of contractual agreements
- Sending information in connection with events (newsletter, conference emails, «save the date»)
- Information on the homepage (<https://aca.unisg.ch/de/themen/tami-dinh/sarac/>), including the conference program (name, title)
- Reporting on the event on own homepage <https://aca.unisg.ch/de/themen/tami-dinh/sarac/> and in social networks (LinkedIn) using pictures taken during the events

Data will only be passed on to the University of Lausanne for organizational and administrative purposes.

C.5. Countries and locations where the data is stored

The personal data under the jurisdiction of the HSG, the University of Lausanne, and data that is passed on via the infrastructure of the Switch Foundation is stored in Switzerland.

The social networks (third parties) referred to in point C.4. provide information in their data protection provisions about the locations where data is stored. They may transfer personal data abroad, particularly to the USA, and store it there. With regard to ensuring compliance with Swiss data protection law and compliance with any applicable GDPR on the basis of the effectiveness of specific agreements and any applicable additional guarantees, these third parties provide information in their data protection declarations.

C.6. Duration of storage

The data stored in the HSG will be stored for as long as necessary to fulfill the purpose according to point C.4. This is the case for a maximum of two [2] years after collection, as all data is transferred in full to the University of Lausanne after this period and deleted at the HSG.

Group and landscape images in connection with events held will be stored for as long as is necessary to fulfill the purpose set out in point C.4.

Individual images as well as published names and titles in connection with events will be deleted ten [10] years after creation, provided they are under the control of HSG.

The social networks (third parties) referred to in point C.4. provide information in their data protection provisions about the corresponding duration of data storage in their systems.

C.7. Information on your rights

Regarding your personal data, you have at any time the:

- Right of access
- Right to rectification or correction



- Right to erasure the data
- Right to restriction of processing
- Right to data portability (data transferability)
- Right to withdraw previously granted consent to processing

Your rights can be asserted by emailing ACA sarac@unisg.ch.

When exercising the "right to erasure", the "right to restriction of processing" and the "right to withdraw previously granted consent", all personal data will no longer be processed, deleted within five [5] working days, and confirmed to the applicant by email. The consent originally given and the email addresses will then also be deleted.

Please also note the information under point C.11.

The HSG may support the further assertion of rights by data subjects against third parties to the extent that this is objectively possible.

C.8. Right of appeal with authorities

You have the right to appeal to the authorities.

Right of appeal (primarily) in connection with the applicability of the DPA CH:

Federal Data Protection and Information Commissioner (FDPIC)

Feldeggweg 1

CH - 3003 Bern

+41 58 462 43 95

[Contact](#)

Right of appeal (secondary) in connection with the applicability of the DPA SG:

Fachstelle Datenschutz Kanton St.Gallen

Regierungsgebäude

9001 St. Gallen

+41 58 229 14 14

datenschutz@sg.chh

If the GDPR applies, you can complain to the competent data protection supervisory authority.

C.9. Automated decision-making and profiling

Automated decision-making and profiling, in the sense of behavior prediction, do not occur at any time.

C.10. Cookies and web tracking

No cookies are set and no web tracking is used at any time.

C.11. Further information

Unsubscribing from the newsletter (opt-out) can be done independently of any other exercise of rights and does not influence other data processing.

The University of St.Gallen is bilingual (German and English), and according to Art. 123 para. 1 of the University Statute ([sGS 217.15](#)), the administrative language is German. Only the German version is legally binding.